

ABSTRAK

Mastuna Kale. 2012. Optimalisasi Fungsi Komite Sekolah di SMP Muhammadiyah 02 Tolangohula, Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo, Pembimbing I Prof. Dr.H Ansar M.Si, dan Pembimbing II Intan Abdul Razak M.Pd.

Penelitian ini bermaksud untuk memperoleh gambaran tentang Optimalisasi Fungsi Komite Sekolah di SMP Muhammadiyah 02 Tolangohula

Metode penelitian yang digunakan adalah Kualitatif Deskriptif dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, studi dokumentasi dan wawancara dengan para informan yang dianggap dapat memberikan data yang diperlukan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa,(1) Fungsi komite sekolah sebagai pemberi pertimbangan dalam penyelenggaraan pendidikan belum optimal, karena kadang-kadang kepala sekolah dalam pelaksanaan kebijakan sekolah sering tidak melibatkan komite, sebaliknya komite belum memfungsikan diri secara proaktif.

(2) Fungsi komite sekolah sebagai lembaga pendukung, belum optimal, karena masih didapati dalam beberapa kegiatan di sekolah tampaknya komite belum melibatkan diri secara maksimal, (3) Fungsi komite sekolah sebagai pengontrol, belum optimal hal ini terlihat pada keterlibatan komite masih sebatas kehadiran dalam rapat komite, sehingga seolah-olah tugas komite hanya dalam pengambilan keputusan di dalam rapat komite, setelah itu fungsi kontrol ini tidak dijalankan sebagaimana mestinya, (4) Fungsi komite sekolah sebagai mediator belum optimal, karena fungsi komite sebagai mediator walaupun sudah dijalankan secara maksimal namun belum memberikan hasil sebagaimana yang diharapkan

Oleh karena itu direkomendasikan baik kepada pihak sekolah agar memberdayakan komite sekolah dalam hal penyelenggaraan sekolah, dan kepada Komite Sekolah, agar proaktif memaksimalkan fungsi sebagai mitra kerja sekolah serta membina kerja sama yang baik untuk kemajuan pendidikan pada khususnya serta optimalisasi peran masyarakat dalam pendidikan sebagaimana diamanatkan oleh Undang-undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional. Kepada pengambil kebijakan terutama instansi yang terkait dengan pengembangan pendidikan agar lebih memberikan perhatian khusus dan meningkatkan pembinaan kepada komite sekolah dalam hal optimalisasi fungsi komite melalui pelatihan komite sekolah atau sejenisnya.

Kata Kunci : Fungsi Komite Sekolah dan Penyelenggaraan pendidikan